

Lauterach, 11.09.2020

INFORMATIONEN SCHULBEGINN 2020/21

Liebe Eltern,

Nachdem wir nun die aktuellsten Informationen der Bildungsdirektion und des Bildungsministeriums auf unserer Konferenz besprochen haben, darf ich Ihnen die ersten Informationen betreffend Corona zukommen lassen.

Ablauf 1. Schultag – Montag 14.09.2020

Damit wir einen guten Start ohne Gedränge haben und auch die Abstandsregeln einhalten können, treffen sich **die 2.-4. Klassen, die Orange, Rote, Grüne und Blaue Klasse im Innenhof. Die ersten Klassen, die Gelbe, Türkise und Violette Klasse treffen sich auf dem Vorplatz.** Der Unterricht dauert am ersten Schultag von 8:30 – 10:30. Bitte schicken Sie Ihr Kind nicht zu früh zur Schule und geben Sie Ihrem Kind zur Sicherheit einen Mund-Nasen-Schutz mit. Die Eltern der Erstklässler dürfen die Kinder in die Schule begleiten (bitte Mund-Nasen-Schutz mitbringen).

Da wir zur Sicherheit aller den Zutritt von schulfremden Personen in unserer Schule reduziert halten möchten, bitten wir Sie, wie im vergangenen Schuljahr, um Anmeldung im Sekretariat, wenn Sie während der Unterrichtszeiten einen Termin etc. haben.

Derzeit steht die Ampel für unsere Schule auf Grün. Von einer möglichen Ampelumstellung werden wir im Laufe des Freitags informiert. Sollte sich diese ändern, erhalten Sie per Mail und auch über die Homepage Informationen über die neuen Regelungen. Diese sind dann jeweils ab Montag gültig.

Am Montag, 14.09.20 bekommt jede Klasse eine Farbe zugewiesen. Die Kinder können sich in der Früh in diesem farblich markierten Feld aufstellen und werden von 7.45 - 8.00 gruppenweise von einer Lehrperson abgeholt und in die Schule begleitet.

Wir möchten möglichst lange Sport im Freien unterrichten. Ihr Kind sollte deshalb eine lange Sporthose bzw. Leggings, ein langärmliges Oberteil als Turnkleidung und Turnschuhe in der Schule haben oder mit Turnschuhen zur Schule kommen.

Umfangreiche Informationen finden Sie unter:

<https://www.bmbwf.gv.at/Themen/schule/beratung/corona/elterninfo.html>

Wir freuen uns, alle Schülerinnen und Schüler am Montag begrüßen zu dürfen!

Mit freundlichen Grüßen



Elisabeth Maccani, Direktorin